

Vetsuisse-Fakultät, Universität Zürich

Am Departement für Pferde der Vetsuisse-Fakultät, Universität Zürich ist per ... eine

Professur für Pferdechirurgie (Open Rank)

zu besetzen. Mit der Stelle ist die Leitung der gesamten Pferdeklिनik verbunden.

Anforderungen: Tierärztliches Diplom und Diplom des European College of Veterinary Surgery oder des American College of Veterinary Surgery; Habilitation, PhD oder gleichwertige wissenschaftliche Qualifikation; ein ausgezeichneter wissenschaftlicher Leistungsnachweis und international anerkannte Forschungstätigkeit auf dem Gebiet der Pferdechirurgie. Kandidatinnen und Kandidaten müssen kompetitive Drittmittel eingeworben haben und Erfahrung in der universitären Lehre sowie ein nachweisbares Engagement in der Nachwuchsförderung dokumentieren. Im Weiteren werden Persönlichkeiten mit Kontakten zu der Pferdesportszene begrüsst.

Gute Sprachkenntnisse in Deutsch und Englisch sind erwünscht.

Nebst der Forschung, dem Anleiten von Doktorierenden und dem Einwerben von Drittmitteln gehört zu den Aufgaben der Stelleninhaberin oder des Stelleninhabers die Leitung der Pferdeklिनik, die Sicherstellung der Lehre sowie die Durchführung von Weiterbildungsprogrammen.

Die Anstellung erfolgt nach den Regeln und Rahmenbedingungen der Universität Zürich.

Die Universität Zürich strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in leitenden akademischen Positionen an und fordert deshalb qualifizierte Wissenschaftlerinnen ausdrücklich zur Bewerbung auf.

Ein detaillierter Bericht zu Struktur und Aufgaben sowie weitere Informationen sind im Dekanat erhältlich:

Tel. +41-44-635 81 21 Email: dekanat@vetadm.uzh.ch

Kandidaten und Kandidatinnen, die über geeignete Qualifikationen und Erfahrung verfügen, werden gebeten, ihre Bewerbungsunterlagen enthaltend CV, eine Publikationsliste sowie ein Konzept über Lehre, Forschung und Dienstleistung elektronisch als pdf-Datei und in Papierform bis spätestens ... zu senden an:

Universität Zürich
Dekanat der Vetsuisse Fakultät
Frau Silvia Kaufmann
Winterthurerstrasse 204
CH-8057 Zürich
Switzerland

Email: dekanat@vetadm.uzh.ch

Vetsuisse Faculty, University of Zurich, Switzerland

A Professorship in Equine Surgery (Open Rank)

is available within the Equine Department, Vetsuisse Faculty, University of Zurich Switzerland.

Start: ...

The position includes a full professorship and the directorship of the Equine hospital.

Requirements: Veterinarian and diplomate of the European College of Veterinary Surgeons or the American College of Veterinary Surgeons; habilitation, PhD or equivalent qualification; internationally recognized outstanding research and demonstrate research experience in the field of Equine Surgery; acquisition of highly competitive extramural funding and experience in undergraduate and postgraduate teaching. Dedication to continuous support of young researchers during their academic career has to be documented. Furthermore, candidates with connections to the equine sports industry are welcome. Fluency in German and English is desired.

Apart from research, postgraduate training of doctorate/PhD students and the acquisition of extramural funding, the duties of the professor include the responsibility of teaching undergraduate students in Equine Surgery as well as the organisation and maintenance of residency programs.

Employment conditions follow the rules and legal framework of the University of Zurich.

The University of Zurich is an equal opportunity employer. Women are particularly encouraged to apply.

Additional information is available from the Dean's office:
Tel. +41-44-635 81 21 Email: dekanat@vetadm.uzh.ch

Applicants with the appropriate qualifications and experience are kindly requested to submit their CV, including a list of publications, as well as a detailed outline of their concepts for teaching, research and service as a hardcopy and as one comprehensive pdf-file no later than ... to:

University of Zurich
Vetsuisse Faculty, Dean's Office
Ms. Silvia Kaufmann
Winterthurerstrasse 204
CH-8057 Zürich
Switzerland

Email: dekanat@vetadm.uzh.ch